

Tension énergétique en raison de pannes des centrales thermo électriques



Sur la photo, la centrale électrique de Cienfuegos.

La Havane, 24 mai, (RHC)- Le service électrique continuera d'être affecté au cours des prochaines heures à Cuba, principalement en raison de pannes dans plusieurs centrales électriques, a rapporté l'Union Electrique de Cuba.

Selon une note officielle diffusée par la télévision nationale, la capacité de production d'électricité est déficitaire en raison d'interruptions de service et de maintenances imprévues.

Selon l'Union Electrique de Cuba, si cette situation persiste, le service devrait être affecté pendant les heures de pointe.

L'Union Electrique de Cuba a assuré que le pays prend toutes les mesures pour limiter la consommation dans le secteur public.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné que la situation énergétique est tendue dans la nation des Caraïbes et il a assuré que les spécialistes travaillent sans relâche pour stabiliser le service dans les plus brefs délais.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288763-tension-energetique-en-raison-de-pannes-des-centrales-thermo-electriques>



Radio Habana Cuba